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Bundesminister für Finanzen 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Karl Öllinger und Genossen 
vom 14. Februar 2001, Nr. 1895/J, betreffend Förderungen an den Verein „Der Freizeitclub - 
Verein zur Förderung des Freizeitsports, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen: 
 
Zu 1. und 2.: 
Im Bundesministeriums für Finanzen werden keine Aufzeichnungen über abgelehnte 
Förderungsansuchen geführt. Da eine konkrete Beantwortung dieser Frage eine händische 
Durchsicht einer Vielzahl von Akten zur Voraussetzung hätte und nicht mit 100%iger Sicher - 
heit angegeben werden kann, ob abgelehnte Förderungsansuchen auch Eingang in einen 
Aktenverkehr gefunden haben, ersuche ich um Verständnis dafür, dass ich diese Frage nicht 
absolut verneinen kann. Wie mir von den zuständigen Stellen berichtet wird, sind derartige 
Förderungen seitens des Bundesministeriums für Finanzen nicht gewährt worden. 

1888/AB XXI. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




